

「JAAGA 三沢基地研修に参加して」

中村由美子（個人賛助会員）



(F-2 戦闘機に搭乗した筆者)

JAAGA 個人賛助会員として入会させて頂いた中村由美子と申します。今回米軍三沢基地等研修会に初参加させて頂く機会を得る事ができました。この研修会は私にとって驚きの 2 日間でした。三沢基地に向かう C-1 型輸送機の離陸時の思ってもみない程のパワフルな加速にまず驚き、次に爆音は消えても会話は不思議と聞こえる効果抜群の耳栓に驚き、飛行中、特別見せて頂いたコックピットの計器に驚き、あのパワフルな離陸に比べ着陸時のスムーズだった事！見事なソフトランディングにも感嘆しました。三沢基地は想像以上に広く、常にバスで移動しました。周囲は桜並木に囲まれていて、桜の季節にはとても素晴らしい眺めになるのではないかと思います。基地館内には鳥居や立派な松の盆栽、掛け軸やお盆まで飾ってあり、米空軍の皆様が日本の文化を理解し、和の心を取り込んで楽しんでいらっしゃる様子が伺え嬉しく思いました。宿泊施設もゆったりとしていて充分くつろげました。空自の方々との昼食は、メニューコンクールで準優勝された時のものだそうです。地元的新鲜な野菜をたっぷり使ったお肉料理で、とろける半熟卵とカリッと揚がったゴボウチップスのトッピングもバランスよく、とても美味しく頂きました。研修時の座学や見学もプロジェクターを

使って写真や地図で具体的な説明をして下さったので、より一層日本の防衛体制の現状を知ることができ心強く思いました。見学会では、度々訓練機の飛び交う中、通訳をつけて頂いたお陰で最新型のGPS付き戦闘機やミサイル、ミサイルの中にも色々な種類の弾薬が装備されているものまであるという事を、よく理解する事ができました。米軍空自主要幹部の方々とご一緒させて頂いた夕食会はとても楽しかったです。岩本理事のスムーズな進行と米軍司令官のジョークを交えた挨拶が印象的で、自然と緊張が解け、うちとけた会話を楽しむ事ができました。基地内の方は誰もがフレンドリーで明るく礼儀正しい方ばかりでした。「オスプレイ」を「コスプレイ」と言い間違える程無知な私でしたがこの貴重な体験は一生の良い思い出となりました。帰りのお土産コーナーではお薦めの「なかよし」という品を買いました。イカの香ばしさとチーズの風味が絶妙にマッチした、お薦め通りの美味しさでした。記念に頂いた「耳栓」はいつの間にか息子にとられてしまいました！本人曰く「母の怒鳴り声が聞こえなくてちょうどいい！」のだそうです（笑）

この研修会は私にとって大変有意義なもので、機会があったら是非また参加させて頂きたいと思いました。団長始め多くの理事の方々のご準備とアテンドに、心から感謝致しております。あっという間の楽しい2日間、大変ありがとうございました。